

# HUMAS

## Personel Polsek Pagelaran Lakukan Pengaturan Lalu Lintas di Depan SMK 1 Pagelaran

Cianjur - [CIANJUR.HUMAS.CO.ID](http://CIANJUR.HUMAS.CO.ID)

Jun 3, 2024 - 14:27



Polres Cianjur Polda jabar - Personel Polsek Pagelaran melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (gatur lalin) di depan SMK 1 Pagelaran pada Senin, 3 Juni

2024. Langkah ini diambil sebagai upaya untuk memastikan keselamatan para siswa dan pengguna jalan lainnya di area yang sering kali padat dan ramai tersebut.

Kegiatan ini berlangsung sejak pagi hari, saat arus lalu lintas mulai padat dengan kendaraan yang mengantar siswa ke sekolah. Personel Polsek Pagelaran ditempatkan di beberapa titik strategis untuk mengatur arus lalu lintas dan membantu siswa menyeberang jalan dengan aman. Tujuan utamanya adalah untuk mengurangi kemacetan dan mencegah terjadinya kecelakaan di sekitar area sekolah.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pagelaran, menyampaikan apresiasinya terhadap dedikasi personel yang telah bertugas dengan baik. "Kami sangat mengapresiasi kerja keras dan dedikasi personel Polsek Pagelaran dalam menjaga ketertiban lalu lintas di depan SMK 1 Pagelaran. Kegiatan ini sangat penting untuk memastikan keselamatan para siswa dan pengguna jalan lainnya," ujar Kapolsek Pagelaran.

Kapolsek Pagelaran juga menambahkan bahwa kegiatan pengaturan lalu lintas ini akan dilakukan secara rutin sebagai bagian dari upaya Polres Cianjur dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, memberikan pelayanan terbaik demi terciptanya keamanan dan kenyamanan bagi semua pengguna jalan," tegasnya.

Dengan adanya kegiatan pengaturan lalu lintas ini, diharapkan masyarakat, terutama para siswa dan orang tua, dapat merasa lebih aman dan nyaman. Personel Polsek Pagelaran akan terus berusaha memberikan yang terbaik dalam menjaga ketertiban dan keselamatan di wilayahnya.